

# Perú recibió certificados Guinness

## Fueron otorgados al Ministerio de Educación por arborización más rápida y carta más larga

El ministro de Educación, Domingo Palermo Cabrejos, recibió el certificado mundial del Guinness Book of Record's para toda América Latina, por haber realizado la arborización más rápida del mundo, y por la presentación de la carta más larga del mundo, con 13 kilómetros de longitud.

La mención fue recibida por el titular de la cartera de Educación, de manos de Enrique Cuéllar, representante del Guinness Book, quien resaltó la importancia mundial de fijar al Perú en esta lista internacional de récords, y felicitó al país por marcar el ejemplo, a nivel mundial, en lo que respecta a la conciencia ecológica de toda una nación.

### PLANTACION MAS RAPIDA

Como se recuerda, en el Día Mundial del No Fumador, el Ministerio de Educación, a través del Comité Técnico de Prevención del Uso Indevido de Drogas (Copuid) llevó a cabo "la arborización más rápida de un parque en el mundo".



EL SOL: Archivo

■ LA CARTA más larga del mundo, elaborada por 40 mil mujeres y presos de diferentes cárceles, fue entregada al presidente Fujimori.

Para tal fin, 2 mil estudiantes de segundo y tercero de secundaria sembraron en tan sólo tres segundos, 2 mil plantonés de álamos y chifleras en un parque de la urbanización San Felipe, ubicado en el distrito de Comas, en una jornada que buscó perennizar el rechazo al consumo del cigarrillo y promover entre los jóvenes una conciencia ecológica.

### MISIVA MAS LARGA

Asimismo, el Ministerio obtuvo un segundo diploma de los Ré-

ords Guinness por la carta que elaboraron 40 mil mujeres de distintos lugares del país, así como presos de diferentes cárceles, alfabetizados en programas educativos del sector Educación.

La misiva, que fue entregada al presidente Alberto Fujimori, contenía los testimonios y mensajes de estas personas como beneficiarios de los programas de alfabetización, en los cuales se les impartió, además, conocimientos prácticos como formación laboral, alimentación y derechos fundamentales.



EL SOL: César Cox

■ El Perú sumó dos hazañas con los certificados Guinness.

Al respecto, el ministro Palermo mostró su satisfacción por la distinción otorgada por los Récords de Guinness, pero se apresuró en señalar que "lo más importante de estas dos realizaciones no puede limitarse a las cifras ni a la inclusión en un catálogo de hazañas y hechos curiosos, sino en la manera cómo el trabajo en equipo, la preparación cuidadosa y la tenacidad, pueden producir resultados efectivos que los peruanos estamos en capacidad de mostrar con orgullo al mundo".

